

FEC insiste en mediación para continuar diálogo

El presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Alejandro Navarro, declaró ayer a ELSUR que si no hay posibilidades de solución para el paro en gestiones directas con el rector Carlos von Plessing harán lo necesario para que se cree una instancia de mediación, "porque el diálogo es necesario continuarlo hasta llegar a la solución del conflicto". El dirigente, que ayer en la mañana recorrió las distintas facultades del Campus Universitario participando en asambleas de centros de alumnos y observando el panorama general, se mostró complacido por el resultado de la consulta que significó la continuación del paro y registró una alta concurrencia del estudiantado a votar, según Navarro, la más alta de los últimos cinco años. Anunció que realizarán diversas acciones de movilización para informar cabalmente a la comunidad de su conflicto. "Confiamos, dijo el expulsado dirigente estudiantil, que don Carlos (el rector Carlos von Plessing), aplique un criterio académico y podamos llegar

a soluciones aceptables y dignas para el estudiantado".

Respecto al resultado de la consulta dijo que demuestra que los estudiantes siguen creyendo en la FEC y sus dirigentes y que se ha constatado que éste es un movimiento de mayoría y no de una directiva. Agregó que a la luz de ese resultado todos deben reflexionar, la autoridad, los estudiantes. "Todos tenemos que ceder". Consultado sobre en qué puntos han cedido los estudiantes, respondió que en el de aceptar que sea recibida la directiva sin su presidente.

Por su parte, el presidente de la Federación Gremial de Académicos de la Universidad de Concepción solicitó nuevamente ayer en carta dirigida al rector una audiencia con carácter de urgente para conocer el pronunciamiento definitivo de la autoridad sobre la cantidad de financiamiento solicitada al Gobierno, el pago de anticipo y del sueldo de mayo y las gestiones ante el Presidente de la República.



• Alejandro Navarro, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción.

Resultados de consulta

"La FEC salió fortalecida. Ganamos y eso que estábamos nerviosos. Se demostró que no es un paro de las cúpulas", señaló el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Alejandro Navarro, luego de terminado el recuento de votos de la consulta en que se decidía si retornaban o no a clases.

Eran las 3 de la madrugada de ayer. Los resultados finales fueron leídos por el presidente del Tricel, Tribunal Calificador de Elecciones, Vicente Alvarez, ante una muchedumbre que aplaudió la decisión. Eran de la mayoría que quería seguir el movimiento.

Votaron 6.767 alumnos de un total de 8.250, un 82 por ciento, la cifra más alta que recuerda la FEC en este tipo de consultas. Fueron 3.909 los que dijeron sí, seguir con el paro, contra 2.815 por el no. Un 58 y 41 por ciento, respectivamente. Se declararon nulos 43, un 1 por ciento, y 94 en blanco, los que se sumaron a la mayoría de acuerdo a los reglamentos de la FEC.

El Tricel lo integraron alumnos de las distintas corrientes políticas existentes en la U. Al recuento de votos asistieron también apoderados de los movimientos, muchos de ellos eran del Enrique Molina, quienes estaban por la vuelta a clases.